

2025年 3月 18日

ラッピングトラックの出発式

エナジーウィズ株式会社(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:吉田誠人)は、地域社会とのコミュニケーションツールの1つとして当社製品をデザインしたラッピングトラックの走行を始めます。埼玉事業所(埼玉県深谷市)で製造され続けている『Tuflong』が描かれたトラックが、今月 26 日から同事業所と大阪府内の物流センター間を同製品を載せて走行します。これに合わせて、26 日に同事業所で行います。



ラッピングトラックのデザイン

当社は 1962 年、前身の日本蓄電池製造時代に埼玉県深谷市にある埼玉工場(現:埼玉事業所)を建設して以来、同事業所でカーバッテリーを製造し続けてきました。2000 年からは過酷な環境下でも力強い走りをサポートするバッテリーとして、“タフでロングに使える”『Tuflong』シリーズを展開しています。

ラッピングトラックは、今年 25 周年を迎えた『Tuflong』をデザインすることで、事業所から同製品を大阪府内の物流センターに運搬する際に地元の皆様に再認識していただき、地域と信頼関係を築きながら社会に貢献していく意味が込められています。

〈出発式について〉

日時: 2025年3月26日 14時30分より(30分程度)

場所: エナジーウィズ埼玉事業所 埼玉県深谷市岡 2200

エナジーウィズ株式会社は 2021 年 12 月、昭和電工マテリアルズ株式会社(現株式会社レゾナック)の蓄電デバイス・システム事業部門を前身に蓄電池専門メーカーとして事業を開始しました。

当社はこれまで 100 年以上にわたり鉛蓄電池技術を用いて自動車用バッテリー、産業用鉛蓄電池を製造・販売。また鉛蓄電池に限らず、蓄電池の状態を検知する監視装置、緊急時に蓄電池から電力を供給する電源システムなどもラインナップとして事業を展開。今後は蓄電池専門メーカーから「提案型蓄電ソリューション企業」への進化を目指しています。

<https://www.energy-with.com/>

リリースに関するお問合せ

エナジーウィズ株式会社

〒101-0022 東京都千代田区神田練塀町 3 AKS ビル pr@energy-with.com